
 

 

Rundschreiben in leichter Sprache  

Einladung zur inklusiven Bildungs-Freizeit 

Liebe Interessierte, 

wir laden Sie herzlich zu einer inklusiven Bildungs-Freizeit ein. 

Die Freizeit ist für: 

• Menschen mit geistiger Behinderung 

• Menschen mit körperlicher Behinderung 

• Menschen mit psychischer Erkrankung 

Sie können allein kommen oder mit einer Begleit-Person. 

Worum geht es? 

Wir sprechen über diese Themen: 

• Freizeit gestalten 

• Selbst bestimmen 

Es gibt Angebote: 

• für Menschen mit Behinderung 

• für Angehörige und Begleit-Personen 

Alle nehmen am Programm teil. 

Die Teilnahme ist verbindlich. 

 

Wer kann teilnehmen? 

• Sie müssen in einer Gruppe zurechtkommen. 

• Sie dürfen höchstens 55 Jahre alt sein. 

Wichtig: 

Das Haus ist nicht rollstuhl-gerecht. 

Menschen mit starker Geh-Behinderung können leider nicht teilnehmen. 

 



Wann ist die Freizeit? 

Montag, 24. August 2026 bis 

Sonntag, 30. August 2026 

 

Wo ist die Freizeit? 

Im 

Max-Willner-Heim 

Korczakstraße 15 

55566 Bad Sobernheim 

 

Unterkunft 

Sie schlafen in Mehrbett-Zimmern. 

 

Kosten 

Die Teilnahme kostet 175 Euro pro Person. 

 

Anmeldung 

Bitte melden Sie sich bis 

Freitag, 24. Juli 2026 an. 

Senden Sie das Formular: 

per E-Mail an: 

chekalina@zwst.org 

oder per Post an: 

ZWST e.V. 

GESHER 

Hebelstraße 6 

60318 Frankfurt am Main 

Wichtig: 

mailto:chekalina@zwst.org


Es gibt nur wenige Plätze. 

Die Anmeldung ist noch keine Zusage. 

Sie bekommen eine Bestätigung von uns. 

 

Wichtige Unterlagen 

Bitte schicken Sie für jede Person: 

• ein aktuelles Arzt-Schreiben 

• einen Medikamenten-Plan  

Ohne diese Unterlagen gibt es keine Teilnahme-Bestätigung. 

Wenn Sie keine Krankheit haben und keine Medikamente nehmen: 

Bitte schreiben Sie das in das Formular. 

 

 

Fahrt-Kosten 

Wir erstatten die Fahrt mit dem günstigsten Zug-Ticket (Sparpreis). 

Bitte keinen Super-Sparpreis buchen. 

Sie bekommen Geld zurück für: 

• Hin- und Rückfahrt mit dem Zug 2. Klasse 

• nur mit Fahrkarte als Nachweis 

Taxi-Kosten zahlen wir nicht. 

Bei Fahrt mit dem Auto: 

• 0,20 Euro pro Kilometer 

• höchstens 130 Euro 

Bitte buchen Sie Ihre Zug-Fahrt erst, 

wenn Sie unsere Teilnahme-Bestätigung bekommen haben. 

 



 

Absage 

Wenn Sie spätestens 7 Tage vor Beginn absagen: 

Sie zahlen 50 % der Kosten. 

Wenn Sie später absagen oder nicht kommen: 

Sie zahlen den vollen Betrag. 

 

Ansprechpartnerin 

Marina Chekalina 

Sie spricht auch Russisch. 

Telefon: 069 944 371 19 

E-Mail: chekalina@zwst.org 

 

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung! 

Wir wünschen Ihnen alles Gute! 

 

mailto:chekalina@zwst.org

